

Grüner Tisch in Haueneberstein

Baden-Baden-Haueneberstein (BNN). Die grüne Landtagsabgeordnete Bea Böhlen lädt gemeinsam mit Landtagswahl-Zweitkandidat Hans-Peter Behrens und dem grünen Ortsverband Baden-Baden alle interessierten Bürger zu



einem Grünen Tisch in die Pizzeria Cascone/Gasthaus Kreuz ein. Am Donnerstag, 25. Februar, stehen ab 19.30 Uhr auch Stadträte der grünen Gemeinderatsfraktion und die Hauenebersteiner Stadt- und Ortschaftsrätin Sabine Iding-Dihlmann sowie der Ortschaftsrat Bruno Geiler für Fragen und Diskussion zur Verfügung. Dabei können die Bürger sich direkt bei den Politikern über aktuelle kommunale, regionale Themen und auch landespolitische Themen und Schwerpunkte informieren sowie Anregungen und Ideen weitergeben.